
令和２年第７回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.山元 秀一 1.保育士の支援制

度について

(1) 保育士の就労に係る、様々な制度が準備されてい

るが、その効果を伺う

2.不法投棄につい

て

(1) 市内の不法投棄の現状と対策について伺う

2.茅野 勝 1.（仮）宮田北部工

業用地造成工事

について伺う

(1) 今日までの進捗状況と今後の取組について尋ねる

(2) 候補地５ヵ所のうちこの場所に決定された経過に

ついて尋ねる

(3) 地元説明会でどの様な意見が出たのか尋ねる

2.タブレット導入

による教育行政

について伺う

(1) タブレットを教育事業の中でどの様に活用してい

くのか

3.清水 健太郎 1.本市における農

業政策について

問う

(1) 離農者及び新規就農者の推移は

2.ＡＩ開発拠点に

ついて問う

(1) ＡＩ開発センターの地元雇用と外国人雇用はどの

ようになっているのか

3.リモートワーク

タウン ムスブ宮

若構想について

問う

(1) 本構想について本市はどのような政策を行ってい

くのか

4.柴田 裕美子 1.コロナ禍におけ

る高齢者福祉支

援について伺う

(1) 新型コロナウイルス感染予防で外出自粛が多くな

った高齢者の実態をどのように把握しているのか

(2) 高齢者福祉計画について

(3) 新しい生活様式に対応した高齢者への支援策につ

いて

5.染矢 正次 1.新型コロナウイ

ルス対策につい

て

(1) 新型コロナウイルス感染症の予防と啓発活動につ

いて伺う



質問者 質問事項 質問要旨 備考

6.和田 善久 1.国保の減税につ

いて問う

(1) 新型コロナウイルス感染症の影響を受け、３割以

上の収入減少が見込まれる世帯は国保税が減免さ

れると聞いたが、どのような内容になっているの

か

2.職員等の公正な

職務の執行に関

する条例につい

て問う

(1) 制定した目的の条例となっているか

7.藤嶋 嘉子 1.ＰＦＩ方式にお

ける本市の諸事

業の展開のあり

方を問う

(1) ドリームホープの今後の事業展開のあり方につい

て

8.神谷 喜久雄 1.住み続けたい地

域づくり、環境、

インフラ整備に

ついて伺う

(1) トヨタ自動車九州(株)周辺の環境と道路状況につ

いて


